
新規船社による酒田港国際定期コンテナ航路の開設に関する知事コメント 

 

 今回の新たな船社による航路開設、そして平成７年に国際定期コンテナ航

路を開設して以来、初めて週３便が運航されることは、酒田港の活性化、ひ

いては山形県の発展につながる明るい話題であり、大変喜ばしく思っており

ます。 

週３便の安定運航と更なる利便性向上につなげていくため、今後とも、本

県唯一の貿易港である酒田港の一層の利用拡大に取り組んでまいりたいと考

えておりますので、これを機に、企業の皆様方には、これまで以上に酒田港

のコンテナ航路を利用くださいますようお願い申し上げます。 
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